

令和6年7月19日

小学校6年生保護者様
中学校1・2年生保護者様
地域の皆様

豊田市立逢妻中学校
校長 吉野 薫

新制服、新ジャージ・体操服デザインの決定について（お知らせ）

小暑の候、保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、昨今、多様性に配慮し、ジェンダーレスの考え方で性別に関係なく制服を選べるよう見直しの動きが全国的に進んでいます。本校におきましても、令和7年4月（現小学6年生）からの導入に向け、制服の見直しについて検討をすすめてきました。また、体操服・ジャージにつきましても、より機能的で快適なものとなるよう検討してきました。

これまで、小中学生、保護者、教職員などからアンケート調査をしたり、制服検討委員会を開催し、生徒、保護者、教職員で話し合いを重ねてきたりした結果、下記のようなデザインに決定いたしましたのでお知らせします。

記

1 新制服について

ネクタイ・リボンは希望者のみの自由購入品

（必ず購入する必要はありません）

購入する場合は、ネクタイ・リボンはどちらも着用可

ジャケットだけを購入し、

- ・黒色の学生ズボン、
- ・紺色のセーラースカートと組み合わせることも可

スラックス、スカートはどちらも着用可

白無地襟付きなら、

- ・市販のポロシャツ、
- ・カッターシャツも着用可（別途推奨品あり）

ソックス・運動靴は、白、黒、紺、グレーのいずれか



移行期間の数年間の間は、現行の詰襟学生服・セーラー服も着用できます。

2 新ジャージ・体操服について

ジャージ

- ・ピステタイプで風を通しにくい
- ・裏起毛で冬の運動も暖かい
- ・少々の雨を弾く撥水性
- ・毛玉になりにくい耐久性

体操服

- ・吸汗・速乾
- ・透けにくい安心素材
- ・軽くて動きやすい

新制服用の白のポロシャツを、体操服として着用することも可

新1年生以外は、令和7年4月以降、新ジャージ・体操服の購入可
(それまでは、新1年生のご家庭優先)



移行期間の数年間の間は、現行のジャージ・体操服も着用できます。

3 自転車通学者用ヘルメットについて

学校指定のヘルメットは希望購入制とし、自由化を進めていきます。**SGマークやJCFマークのある安全基準を満たしたものなら可**です。また、現在使用しているヘルメットを、中学校でそのまま使用していただいて構いません。

4 逢中バッグについて

逢中バッグも希望購入制とし、自由化を進めていきます。**通学バッグについては、黒や紺を基調とする市販のリュックサックタイプのもの**（制服販売店で販売しているものまたはそれに準ずるもの）で構いません。

5 その他

- ・制服、ジャージ・体操服の採寸や申込については、販売店にてお願いします。
- ・別紙「新制服のデザイン」「使用頻度早見表」もご確認ください。
- ・7月29日(月)～8月1日(木)の個別懇談会時に、新制服、新ジャージ・体操服を中央昇降口前に展示します。
- ・この件に関するお問い合わせは担当までお願いします。

担当 教頭 岩瀬憲太郎 33-7881